

テニスジュニア大会で 世界第3位の快挙

忍中学校2年の足立真美さんが、テニスU14ワールドジュニア・世界大会団体戦に日本代表として出場し、世界の強豪を相手に見事第3位の快挙を成し遂げました。

9月15日、その結果を報告するため工藤市長を表敬訪問した足立さんは「3位になれたのはチームメイトのおかげ。また来年も出場できるように頑張りたい」と世界第3位の好成績にも甘んじず、さらに上を目指す意気込みを語りました。



勇壮でダイナミックな桴さばき

9月13日、市制施行60周年を記念して「第18回彩の国埼玉 桴の祭典」が産業文化会館で開催されました。

埼玉県太鼓連盟に加盟する13団体が出演したこの催しでは、大小さまざまな太鼓を打ち鳴らし、勇壮でダイナミックな桴さばきを披露。来場者は体の芯にまで響く演奏に引き込まれているようでした。

好タイムを狙って

9月6日、市民プールで行田市民水泳大会が開催されました。小学生から大人までが出場し、自由形、平泳ぎ、背泳ぎ、リレーなど76部門でレースが行われました。

スタートの合図とともに、まぶしい日差しが照り返すプールに飛び込む選手たち。好タイムを狙って懸命に泳ぐスイマーの姿に、プールサイドからは熱い声援が送られていました。



サマーキャンプで夏休みの思い出づくり

8月30日、南河原地区青少年育成会の主催によるサマーキャンプが南河原中学校校庭で行われました。

平成19年に設立された同会では、昨年からはサマーキャンプを開催しており、今回は児童・保護者合わせて約250人が参加しました。飯ごう炊飯やスイカ割り、キャンプファイヤーなどを行った子供たちは、たくさんの友達とともに夏休み最後の思い出を作っていました。